

Herzliche Einladung!

Liebe Freunde und Bekannte von Nah und Fern!



Im Münster zu Konstanz werde ich,

Robert Geßmann,

am Samstag, den 19. Juli 2008, im Pontifikalamt um 14.00 Uhr

mit 12 weiteren Kolleginnen und Kollegen durch

HH. Weihbischof Dr. Wehrle

zum Dienst als Pastoralreferent für die Erzdiözese Freiburg

ausgesandt.

Anschließend sind Sie und Ihr alle zum Empfang in den Kreuzgang eingeladen. Ich würde mich freuen, Sie und Euch als Gäste aus Nah und Fern im schönen Konstanz begrüßen zu dürfen.